



# 泗水小だより

学校教育目標 「自ら考え なかまと高め合う 泗水小」

泗水小学校  
学校だより No.6  
文責 河野圭一  
9月25日(水)

## 学級園のなすびです おいしそうに育っています

1・2年生の学級園のなすびが収穫の時期を迎えてます。  
8月の終わりには、小さな紫の花が咲いていました。  
いつの間にかたくさんの大好きな実をつけていました。この間の台風にも負けずどんどん大きくなっています。  
子どもたちも日々成長してくれています。どの学年も挨拶がとても上手にできるようになってきました。とてもうれしく思います。もうすぐ、前期が終わります。体調を整えて前期のまとめなどに取り組んでほしいと思います。



## 縦割り班掃除を行っています 6年生が下級生に掃除の仕方を教えます

泗水小学校では、掃除を1年生から6年生まで一緒に班で行う「縦割り班掃除」を行っています。上級生が下級生に拭き方、ほうきのはき方などの掃除の仕方を教えてくれています。地域の生活のなかで、多学年が一緒に遊んだりする経験は少なくなっています。班編成はとても大変なのですが、泗水小の先生方の力で実施できています。ピカピカに掃除された学校にぜひいらしてください。



## フランシスコ・ボッシュ、ピラール・テリ夫妻が来校されました 6年生と絵を通して交流しました

9月19日(木)にスペインの画家、フランシスコ・ボッシュ、ピラール・テリ夫妻が来校されました。校舎で子ども食堂を運営している茶木由和さんの紹介で今回の企画が実現しました。子ども食堂にお世話になっている人も多いと思います。  
今回の交流では、6年生の子どもたちが描いた絵にボッシュ夫妻が絵を描き加えてくださいました。下書きもなく猫を描くお二人の姿を真剣な眼差しで見つめる6年生でした。その後の質問コーナーでは、「いつ頃から画家になろうと思ったのですか」「影響を受けた画家の人がいますか」などと次から次に質問をしていました。ボッシュさんは、「こんなに質問を受けたのは初めてで、とても楽しかった」と感想を述べられていました。6年生にとってとてもいい経験になりました。

